



Pièces	9 Pièces
Superficie	360 m²
Référence	84744217
Prix	1 924 000 €

Bourg la Reine

Maison à vendre (92340)

Découvrez cette élégante maison en pierre de 360 M², idéalement situé dans le quartier prisé de petit chambord. Implanté sur un terrain de 990 M², cette propriété historique des années 75 offre un potentiel de rénovation insoupçonné. Sa configuration en L, telle un corps de ferme, lui confère un charme indéniable des demeures familiales. La maison principale se compose d'un vaste séjour ouvert de plain-pied sur une terrasse et un immense jardin orienté plein sud. Elle offre une chambre au rez-de-chaussé ainsi que trois chambres supplémentaires à l'étage. Un appartement en duplex est également ...

Discover this elegant 360 m² stone house, ideally located in the sought-after neighborhood of petit chambord. Set on a 990 m² plot, this historic property from the 1970s offers unexpected renovation potential. Its L-shaped configuration, reminiscent of a farmhouse, bestows it with the undeniable charm of a family home. The main house features a spacious living room with direct access to a terrace and a vast south-facing garden. It includes one bedroom on the ground floor and three additional bedrooms upstairs. A duplex apartment is also available, comprising a living room, a kitchen, and ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST

48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

